



Juan José Mateos (d), junto a la directora del 'Miguel Íscar', Marta Merino, y el delegado de la Junta, Pablo Trillo. / M.C. (ICAL)

Mateos exige «prudencia» a las universidades sobre sus gastos de personal

El Gobierno regional entrega a cuenta el 99% de las cantidades destinadas al pago de las nóminas en las instituciones académicas

• Sobre la situación de algunos colegios, Juan José Mateos niega que existan problemas para que hagan frente a las facturas de la calefacción.

ICAL / VALLADOLID

El consejero de Educación, Juan José Mateos, pidió ayer a las universidades públicas de la Comunidad «máxima prudencia» en sus gastos de personal, tras recibir la entrega a cuenta del 99 por ciento de las cantidades destinadas a este fin por parte del Gobierno autonómico. Según explicó, hasta que no se conozcan los presupuestos, no se sabrá si se entregará el uno por ciento restante, que consideró una cantidad «insignificante», y, en todo caso, aclaró, por ejemplo

que la Universidad de Valladolid ha finalizado el ejercicio con superávit.

En ese sentido, el titular del departamento de Educación subrayó que con esa entrega a cuenta las universidades tienen dinero suficiente para hacer frente a las nóminas, siempre que «no cometan errores» e incrementen los gastos en este apartado. Por ello, pidió a las instituciones académicas «prudencia extrema» en este asunto porque la situación económica es «difícil».

Sobre la situación de algunos colegios, el consejero negó las informaciones que apuntan a que alguno no pueda hacer frente a los gastos de la calefacción. Así, Mateos incidió en que en unos ocho o diez días recibirán «una ayuda importante» para este tipo de gestiones, hasta que su departamen-

to dé luz verde al decreto que regulará estos fondos.

Este decreto dividirá en dos partes estas cuantías, una de ellas para hacer frente a los gastos de funcionamiento y otra, más específica y variable, según las necesidades de los centros.

PROTOTIPO. Por otra parte, el consejero visitó el Colegio de Infantil y Primaria 'Miguel Íscar' de Valladolid, que fue reconocido con el Premio a la Acción Magistral 2011 de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD), cuya presidenta de honor es la reina Sofía. Mateos lo calificó de «prototipo» de que en Castilla y León «se educa bien». Según Mateos este centro conjuga dos de las características del sistema educativo de Castilla y León que son «la calidad y la equidad».